
L’impatto  dell’IA  sul  mondo
del  cinema,  a  Siracusa  ne
parla  il  regista  Gabriele
Muccino
Come  l’intelligenza  artificiale  impatterà  sul  mondo  del
cinema. E’ una delle incognite dei prossimi anni e potrebbe
segnare  il  tramonto  di  professioni  “storiche”.  Agli  Stati
Generali del Cinema in corso a Siracusa ne ha parlato il
regista Gabriele Muccino.

Cinturate  le  piazze  di
spaccio,  forze  dell’ordine
sempre  in  strada  contro  la
droga
E’ scattata nel pomeriggio a Siracusa una nuova operazione
interforze  “alto  impatto”,  finalizzata  al  contrasto  allo
spaccio ed al consumo di droga. Polizia, Carabinieri e Guardia
di Finanza hanno rastrellato alcune aree purtroppo note per
essere attive piazze dello spaccio.
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Le operazioni, che hanno visto in campo anche personale del
Reparto Prevenzione Crimine della Sicilia Orientale e unità
cinofile  di  Catania,  sono  state  pianificate  in  sede  di
comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica.
Il dispositivo prevede che vengano cinturate e sottoposte ad
accurato controllo delle zone dove diverse evidenze segnalano
la presenza di spacciatori e assuntori. Nelle prossime ore
saranno noti i risultati dell’operazione.

Crollo  a  scuola,  Cannata:
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“Accerteremo  responsabilità,
allucinanti  gli  insulti  ai
miei figli”
Dopo il crollo del controsoffitto avvenuto in un’aula, oggi il
comprensivo  Bianca  di  Avola  è  rimasto  chiuso  in  via
precauzionale. Alunni e docenti a casa, in attesa che vengano
completati  tutti  gli  accertamenti  disposti  dopo  il  grave
episodio  di  ieri.  Fortunatamente,  non  c’era  nessuno
all’interno  quando  i  pesanti  elementi  in  cartongesso  sono
venuti  improvvisamente  giù.  La  classe  dove  è  avvenuto  il
crollo  è  stata  posta  sotto  sequestro.  Disposte  intanto
verifiche sulle condizioni dell’intero controsoffitto e per
individuare le cause del cedimento.
“Provo forte rabbia e amarezza”, si è sfogata sui social la
sindaca, Rossana Cannata. “Da quando mi sono insediata ho
seguito tutte le scuole e sono tantissimi gli interventi fatti
in questo primo periodo”, replica alle critiche, alcune anche
molto aspre. “Ho chiesto a tutti di dare spiegazioni perché
ciò che è avvenuto non è normale! Sono stata tutta la giornata
a scuola con la preside, tecnici, vigili del fuoco. Voglio che
si  accertino  le  problematiche  e  responsabilità  di  quanto
accaduto! Più di questo cosa posso fare? Vi prego, evitiamo le
cattiverie  e  lavoriamo  insieme  per  la  nostra  comunità”,
l’invito di Rossana Cannata.
Non sono purtroppo mancati episodi spiacevoli e da condannare,
con alcuni post in cui si chiamavano in causa anche i figli
della prima cittadina. “Gli sciacalli e gli avvoltoi non sono
mancati all’appello diventando oggi tutti ingegneri, tecnici,
specialisti e ovviamente attaccando la mia persona e la mia
amministrazione. Addirittura attaccando i miei figli, facendo
confronti  o  augurando  chissà  cosa  a  loro…e  di  essere
sotterrati da macerie. Davvero agghiacciante il tutto! Esatto,
oltre essere sindaco, sono prima di ogni cosa una mamma e so
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cosa  significa  prendersi  cura  dei  piccoli”,  rivendica  con
orgoglio.

L’odissea  di  una  siracusana
finisce  in  Procura,
“abbandonati in viaggio con i
genitori disabili”
“Un’odissea”. E’ così che viene definita la vicenda che una
siracusana  ha  vissuto  all’aeroporto  di  Milano  Malpensa,
insieme ai genitori disabili. Per far valere i suoi diritti,
si  è  rivolta  all’avvocato  Bruno  Messina,  presidente  del
Codacons  Siracusa,  raccontando  quanto  avvenuto  lo  scorso
gennaio.
Il  racconto  della  donna  è  “un  viaggio  di  frustrazione,
impotenza e disperazione, mentre l’indifferenza del personale
dell’aeroporto e di quello della compagnia aerea evidenzia le
sfide  che  molte  famiglie  affrontano  quando  si  tratta  di
viaggiare con persone anziane o disabili”, si legge in una
nota dell’associazione dei consumatori. “Tutto è iniziato con
la speranza di un ordinario volo di rientro in Sicilia. Ma per
la  signora,  che  accompagnava  gli  anziani  genitori  con
difficoltà a deambulare, il viaggio si è trasformato in un
incubo senza fine”, spiega Messina. “Giunta in aeroporto a
Milano, non ha ottenuto l’assistenza prenotata per i genitori.
Senza un aiuto adeguato, divenne chiaro che raggiungere il
gate di imbarco sarebbe stata un’impresa titanica. Con il
passare dei minuti, la frustrazione è cresciuta; la signora ha
chiesto aiuto al personale dell’aeroporto e alla compagnia
aerea, ma le sue richieste sono cadute nel vuoto. Nessuno le
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forniva  l’assistenza  necessaria”,  continua  il  racconto  del
Codacons.
Intanto  il  tempo  scorreva  inesorabile  e,  in  assenza  di
soluzioni, i tre hanno visto partire il volo per la Sicilia
senza  di  loro.  Alla  fine,  “si  sono  visti  costretti  ad
acquistare  dei  nuovi  biglietti  per  il  giorno  successivo,
pernottando sempre a proprie spese presso un hotel di Milano.
È imperativo – dice Messina – che le autorità aeroportuali e
le  compagnie  aeree  prendano  sul  serio  la  questione
dell’assistenza agli anziani e alle persone con disabilità. È
essenziale  garantire  che  i  servizi  di  assistenza  siano
affidabili, accessibili e sensibili alle esigenze di coloro
che ne hanno bisogno. Per questo motivo è stato depositato un
esposto alla Procura della Repubblica competente e all’ENAC
(Ente Nazionale Aviazione Civile, ndr), poiché vogliamo che
storie come quella vissuta da questa donna non si verifichino
più”.

Pattinodromo della Cittadella
dello  Sport,
l’Amministrazione  comunale
“sensibile  alle  tematiche
sportive”
(cs) Nonostante la bocciatura dell’emendamento proposto dal
Consigliere  comunale  Ferdinando  Messina,  nella  seduta
consiliare dell’11 aprile 2024, restano invariati l’impegno e
l’orientamento  dell’Amministrazione  comunale  per  rendere
fruibile alla collettività e per valorizzare il pattinodromo
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della Cittadella dello Sport, in quanto impianto sportivo che,
al pari degli altri, consente l’espletamento di una disciplina
di grande aggregazione sociale, che stimola l’interesse di
un’utenza appartenente a varie fasce di età.
Forte della storia scritta da parte di tanti campioni Aretusei
nella  disciplina  del  pattinaggio  a  rotelle,  il  comune  di
Siracusa  sta  provvedendo  a  definire  un  Master  Plan  di
rivalorizzazione  e  riqualificazione  di  tutto  il  complesso
sportivo  denominato  “Cittadella  dello  Sport”,  che  prevede
anche  il  rifacimento  totale  della  pista  di  Pattinaggio,
adeguandola alle direttive federali.
In particolare, la pista avrà una lunghezza di 200 mt.
L’Amministrazione  resta  sempre  sensibile  alle  tematiche
sportive,  al  fine  di  far  conoscere  a  tutti  le  numerose
discipline praticate in ambito locale e di dare opportunità di
svago attraverso lo sport.

Consiglio  comunale,
incardinato  il  piano  delle
opere  pubbliche.  Approvati
due emendamenti
(cs)  Proseguirà  martedì  alle  10  l’esame  del  programma
triennale  delle  opere  pubbliche  da  parte  del  consiglio
comunale presieduto da Alessandro Di Mauro. Il provvedimento è
stato incardinato ieri sera con l’illustrazione, da parte del
vice  sindaco  Edy  Bandiera,  e  la  discussione  dei  primi  4
emendamenti, due dei quali sono stati approvati. La seduta è
stata interrotta poco prima della 20,30 quando, al termine di
una maratona iniziata le mattina, erano già stati approvati
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altri due provvedimenti propedeutici al bilancio pluriennale
di  previsione:  il  piano  delle  alienazioni  e  della
valorizzazione degli immobili e il programma di acquisto di
beni e servizi. Lo strumento finanziario approderà in aula
lunedì 22.
La  proposta  in  discussione  contiene  190  opere  pubbliche,
comprese quelle finanziate con il Pnrr, esclusi i lavori per i
quali si prevede una spesa inferiore alla soglia minima per
gli appalti, cioè 150 mila euro. Il piano dei lavori prevede
investimenti  complessivi  per  315,3  milioni  circa  così
distribuiti: 124 nell’anno in corso, 115,3 nel prossimo e
quasi 76 nel 2026. Per la maggior parte si tratta di spese
finanziate con fondi vincolati: 87,6 milioni nel 2024, 37,1
nel 2025 4 29,4 nel 2026 per un totale di 154,2 milioni circa.
Investimenti per 137,1 milioni saranno effettuati con altre
forme di finanziamento, per la maggior parte concentrati nella
seconda e terza annualità (74,4 e 43,6 milioni a fronte dei 19
previsti nel 2024). Con fondi presi dal bilancio comunale si
prevede di realizzare opere per quasi 4 milioni nell’anno in
corso, 2,3 nel 2025 e 1,6 nel 2026 (per un totale di 7,9
milioni), ai qual si aggiungono i 6,5 milioni provenienti da
trasferimento di immobili e i quasi 2 milioni da mutui, in
entrambi  i  casi  tutti  concentrati  nel  2024.  Sempre  per
quest’anno sono stati inseriti nel piano lavori pubblici per
2,1 milioni frutto di forme di partecipazione dei privati.
Alla proposta dell’Amministrazione, che è arrivata in aula
dopo l’esame delle commissioni consiliari, per effetto dei due
emendamenti approvati, sono stati aggiunte altre due opere: la
realizzazione  a  Cassibile  dei  nuovi  marciapiedi  di  via
Nazionale  e  due  rotatorie  agli  ingressi  nord  e  sud  della
frazione,  interventi  proposti  da  Paolo  Romano  e  Paolo
Cavallaro; e il completamento della bretella di collegamento
dei viali Santa Panagia e Scala Greca, proposto da Martina
Gallitto.



Furto alla panineria di viale
Tunisi,  identificato  e
denunciato un 33enne
E’ stato identificato e denunciato dalla Polizia un 33enne
sospettato  di  essere  l’autore  del  furto  ai  danni  di  una
panineria di viale Tunisi, a Siracusa. L’episodio è avvenuto
nella notte del 5 aprile scorso. Dopo aver infranto la vetrata
d’ingresso  dell’esercizio  commerciale,  l’uomo  si  sarebbe
introdotto all’interno per rubare 2.200 euro conservati nel
registratore di cassa, un telefono cellulare, un tablet ed uno
zaino.
Le indagini, immediatamente avviate dai poliziotti, si sono
avvalse anche delle immagini del sistema di videosorveglianza.
Così è stato individuato il presunto autore del furto, finito
denunciato.

Cocaina  nel  reggiseno,
arrestati un uomo e una donna
di Floridia
Un uomo e una donna di Floridia, rispettivamente di 46 e 43
anni, sono stati arrestati dai Carabinieri di Siracusa per
essere gravemente indiziati di detenzione ai fini di spaccio
si sostanze stupefacenti.
Nello  specifico,  durante  un  controllo  alla  circolazione
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stradale, la coppia, a bordo di un motociclo, alla vista dei
Carabinieri  ha  svoltato  repentinamente  e  ha  tentato  di
allontanarsi, ma la manovra ha insospettito i militari che
hanno prontamente raggiunto e bloccato il veicolo.
A seguito di perquisizione personale e veicolare la donna è
stata trovata in possesso di un involucro contenente circa 20
grammi di cocaina che occultava nel reggiseno.
Lo stupefacente è stato sequestrato per i successivi esami di
laboratorio.
Dopo le formalità di rito, gli arrestati sono stati posti ai
domiciliari  presso  le  proprie  abitazioni,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria.

Nuova  caserma  Vigili  del
Fuoco,  Bandiera:  “Evitare
incompiuta,  incontro  in
Prefettura”
Il vicesindaco di Siracusa, Edy Bandiera, ha chiesto un tavolo
prefettizio per “risolvere” il caso della nuova caserma dei
Vigili del Fuoco, evitando il rischio incompiuta. Nei giorni
scorsi,  Bandiera  ha  incontrato  alcune  sigle  sindacali  del
comparto (Conapo, Fns Cisl, Confsal e Usb) raccogliendo i loro
dubbi e le preoccupazioni circa il completamento dell’opera e
la  sua  effettiva  e  completa  utilizzazione.  “Da  quanto  si
apprende,  mancherebbero  le  autorimesse  per  il  ricovero  di
tutti gli automezzi di soccorso, laboratori tecnici dedicati
alla  manutenzione  delle  attrezzature,  spazi  comuni  per  il
personale, magazzini tecnico e per i dispositivi di protezione
individuale,  uffici  amministrativi  dedicati  al  personale  e
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all’utenza  esterna”,  spiega  Edy  Bandiera  che  ricorda  come
anche il mancato avvio dei lavori per il lotto 2 del progetto
generale.
“Vista l’importanza dell’opera per tutta la collettività e per
evitare il rischio che quest’opera possa trasformarsi in una
definitiva incompiuta, ho garantito che il Comune di Siracusa
vigilerà su questa vicenda ed ho preso l’impegno di invitare
il Prefetto affinchè, sotto la sua indiscutibile autorevolezza
e autorità, convochi con urgenza un tavolo con tutti gli enti
responsabili dell’opera per individuare i problemi, verificare
stato  dei  lavori  e  risolvere  in  maniera  definitiva  le
preoccupazioni  emerse”.
Nelle settimane scorse, l’assessore regionale Marco Falcone ha
effettuato un sopralluogo nell’edificio costruito alla Pizzuta
che  dovrà  ospitare  il  comando  dei  Vigili  del  Fuoco  di
Siracusa. In quella occasione, ha comunicato che entro metà
aprile  la  sede  verrà  consegnata  ai  Vigili  del  Fuoco.  “Un
annuncio che però ha destato parecchie preoccupazioni per la
mancanza di informazioni precise sullo stato dell’opera e sul
suo completamento e collaudo. Senza mai mettere in dubbio la
buona  fede  dell’assessore  Falcone,  al  quale  mi  legano
sentimenti  di  vera  amicizia  e  stima,  temo  –  conclude  il
vicesindaco – che anche lui abbia avuto informazioni parziali
sull’effettivo stato ed efficienza della nuova caserma”.

Non era possesso illecito di
reperti,  assoluzione  per
Michelangelo Trebastoni
Il Tribunale penale di Siracusa, in composizione monocratica,
ha  disposto  l’assoluzione  di  Michelangelo  Trebastoni.  Il
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dirigente regionale era accusato di impossessamento illecito
di  beni  culturali,  danneggiamento  di  beni  culturali  e
depistaggio. Trebastoni è stato assolto dal primo capo di
imputazione perché il fatto non sussiste; dagli altri due per
non aver commesso il fatto. Insieme all’assoluzione, è stato
disposto il dissequestro dei reperti archeologici e la loro
restituzione.
Come spiega l’avvocato difensore, Mario Giuffrida, “la cui
famiglia Trebastoni detiene quei reperti almeno dal lontano
1920. Per la risoluzione favorevole del procedimento penale,
di fondamentale rilievo è risultata la relazione tecnica e la
conseguente  testimonianza  resa  dal  professore  Cacciaguerra,
consulente  tecnico  di  parte  nominato  dalla  Procura  di
Siracusa”.
La  vicenda,  che  risale  al  2018,  prendeva  le  mosse  dalla
contestazione mossa dalla Guardia di Finanza di Noto circa il
possesso  di  reperti  archeologici  (33  monete,  9  pezzi  di
monili, orecchini, anelli, spille, 19 pezzi di vasellame) e
presunti danni arrecati successivamente agli oggetti, di cui
Michelangelo  Trebastoni  era  stato  nominato  custode
giudiziario.


